

『さっきやま魂』

R4. 4. 15 第2号

発行人：校長 中山 未永

「入学式」～6名が仲間入り～

4月8日（金） かわいい6名の子ども達を迎える入学式を行いました。コロナ禍により、今年度も出席者の制限、式歌を歌わない等の感染対策を徹底しながらの式になりましたが、体育館には、ピカピカの1年生の姿や2～6年生の優しいまなざしがあり、温かい雰囲気を感じました。

入学式では、1年生に3つの願いをしました。

- 『にこにこ挨拶』ができる1年生になりましょう。
- 靴をきれいに並べることができる1年生になりましょう。
- 『はきはき返事』ができる1年生になりましょう。

学校生活をスタートさせたばかりの1年生には、少し難しいお願いだったかもしれませんが、これは、昨年度、本校の子ども達に繰り返し指導してきたものです。崎小の自慢の一つにもなっているので、1年生にも頑張ってもらいたいと思います。もちろん、2年生以上の子ども達が1年生のお手本となるような姿を見せていくことも必要です。昨年度よりレベルアップした姿を目指して指導を続けていきますので、ご家庭でも声かけをお願いします。



笑顔いっぱいの「歓迎遠足」

4月13日（水） 歓迎集会・歓迎遠足を実施しました。いつものように玄関に立っていると、なんとなく浮かぬ表情で登校する子どもがいました。

「校長先生、今日は遠足に行けますか？」

「もちろん、行くよ！」

子どもの表情が一変し、元気いっぱい校舎内に入ってきました。子ども達が楽しみにしていた遠足を、予定通り実施できて本当によかったなあと思いました。

まずは、体育館での「歓迎集会」 6年生に手を引かれた1年生が入場し、いよいよ楽しい時間のスタートです。企画・運営委員会が計画した全校ゲームのおかげで、体育館は大きな笑い声と拍手でいっぱいでした。集会が終わり、待ちに待った「歓迎遠足」 箕岳でも、芝生の広場で仲良くドッジボールや野球をしたり、展望台に上ってふるさとの美しい景色を眺めたりしながら、楽しい思い出をつくることができました。



「コロナ禍」の教育活動

毎日のように市内での新規感染者が確認され、今年度もコロナ禍の教育活動になりそうです。

本校では、「感染対策強化期間」を設定し、様々な制限をかけたり、内容の見直しを行ったりしながら教育活動を行ってきました。今年度は、昨年度の対応を見直し、強化期間であっても感染対策を強化・徹底しながら学校行事・PTA 活動等を実施していくことにしました。4月は、家庭訪問・授業参観・PTA 総会等も計画されていますが、「三密+大声」を避けながら実施していきますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。なお、保護者の皆様以外の方々と関わる行事につきましては、これまで通り、中止や延期等の対応をとっていきます。

これからも、感染防止への意識を高め、対策を徹底していきますので、ご家庭でも、基本的対策の習慣化を図り、安心して学校生活を送ることができるようよろしくお願いします。